
Politik  diskutiert  über  den
Ärztenotstand in Bergkamen
Das Bergkamener Ärztenetzwerk hat in der letzten Sitzung des
Bergkamener  Stadtrats  vor  den  Sommerferien  laut  Alarm
geschlagen.  Es  sieht  die  medizinische  Versorgung  der
Bergkamener Bevölkerung in Gefahr. Mit diesem Problem wird
sich nun am Mittwoch, 11. September, der Bergkamener Ausschuss
für Familie, Soziales und Senioren auseinandersetzen.

Es gebe zu wenig Hausärzte, sie
hätten  einen  hohen
Altersdurchschnitt  und  viele
gingen  bald  in  den  Ruhestand,
ohne  dass  eine  Nachfolge  in

Sicht sei, erklärte damals der Ärztesprecher Dr. Joachim Eick
den Mitgliedern des Bergkamen Stadtrats.

Die  Politik  müsse  jetzt  aktive  Gegenmaßnahmen  ergreifen,
forderte Dr. Eick. Die Diskussion in der kommenden Woche im
Ausschuss ist offensichtlich der Auftakt. Der Sprecher des
Ärztenetzwerks  ist  dazu  eingeladen  worden.  Er  wird  die
brisante Lage den Politikerinnen und Politikern erläutern.
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